
 

 

REQUERIMENTO Nº  680  /11 
De Informações 

 
“Referente à malha asfaltica na 
Avenida Porto Ferreira, entre as 
Ruas Águas da Prata e Estrada 
da Cachoeira, no bairro São 
Joaquim”. 
 

Considerando-se que, este vereador apresentou diversas 
proposituras referente ao reparo na camada asfaltica na Avenida Porto 
Ferreira, entre as Ruas Águas da Prata e Estrada da Cachoeira, no bairro 
São Joaquim, em meio às indicações nº489/09, 1953/10, 75/11 e 
1381/11; 

 
Considerando-se que, já foram realizados vários reparos 

provisórios na camada asfaltica, mas, ao decorrer dos dias, os buracos 
reaparecem em maiores quantidades, e 

 
Considerando-se que, o solo dessa via se encontra em um 

baixo nível, onde mina água e não tem lugar para escoamento, 
ocasionando infiltração na camada asfaltica, sendo necessário analise de 
profissionais para realizar uma drenagem ou algo que resolva esse 
problema,  

 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
01 – Diante do acima exposto, a Administração Municipal tem 
possibilidades de enviar um profissional do Setor Competente para realizar 
uma analise de área e tentar resolver essa situação? 

 
02 – Se a resposta for positiva do item 01, Requeiro, outrossim, que a cópia 
deste laudo seja encaminhado ao gabinete? 

 

03 – Se a resposta for positiva do item 01, após o laudo realizado, a 
Administração Municipal tem possibilidade efetuar essa obra? Tem data 
prevista?   

                                                                                                       

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 20 de setembro de 
2011. 

 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 



 

 

 


